



SEGUNDO HOJAS DEL VALLE, CANDIDATO AL CONSEJO REGIONAL POR LA PROVINCIA DE CURICÓ

“Voy a ser muy riguroso en la fiscalización de los recursos que el Gobierno Regional debe invertir”

Entrevista. Curicano, de profesión contador auditor y empresario del transporte de carga, de salir electo, se comprometió también a brindar su apoyo a la seguridad ciudadana.

CURICÓ. Representando al Partido Republicano, el candidato al Consejo Regional (CORE), Segundo Hojas del Valle, dio a conocer los principales motivos que le llevaron a postular al citado organismo, en las venideras elecciones del mes de octubre próximo.

Miembro de una conocida y prestigiosa familia curicana, con toda una vida ligada a esta tierra curicana, Segundo Hojas del Valle (casado, seis hijos, ocho nietos) se siente comprometido con la provincia que espera representar en el Consejo Regional del Maule.

Su hoja de vida incluye estudios en auditoría, realizados en la Universidad de Talca en los años ochenta. Luego de terminarlos, volvió a Curicó, donde ha estado desarrollando importantes actividades laborales vinculadas al transporte en camiones.

UN NUEVO DESAFÍO

Con respecto al incentivo que tuvo para presentarse al CORE en esta elección, Hojas señala



Señalando ser una persona cristiana, el candidato a CORE, Segundo Hojas del Valle, dio a conocer a diario La Prensa, su pensamiento en distintas materias.

que ya tuvo una experiencia como candidato en la pasada elección de consejeros constitucionales

representando al partido Republicano, lo que se transformó en un desafío que le ha im-

pulsado a seguir en el servicio público.

La idea es poder servir a la ciudadanía con la experiencia que tiene en materia de administración y en conocimientos, gracias a los estudios que posee, velando que se cumplan las disposiciones legales, cuidando y resguardando los recursos regionales. “Como contador auditor de profesión, voy a ser muy riguroso en la fiscalización de los recursos que el Gobierno Regional debe invertir y ahí deseo representar mis valores y conocimientos”, expresó.

Manifestó Segundo Hojas que, ante la carencia de mayores atribuciones de los consejeros en los Gobiernos Regionales, se debe suplir esta deficiencia con una mayor fiscalización de los recursos que se invierten.

SEGURIDAD

Consultado por la materia que más le preocupa en estos momentos a la ciudadanía, es decir, la seguridad, recaló que a su juicio debe ser abordada co-

mo una temática “prioritaria” y que debe enfocarse con la mayor energía posible en el nuevo Consejo Regional. “Recientemente se asignaron 9.559 millones de pesos del Gobierno Regional para completar con los 4.254 millones de la PDI, el total de 13.800 millones que se requieren para la construcción del nuevo cuartel policial. Pero también se debe acompañar a la policía con otras acciones, como mayor cantidad de dotación y apoyarlos más en su trabajo, al igual que a Carabineros, porque detrás de cada uno de estos policías hay una familia. No basta con los recursos solamente y salir en la foto, sino que también hay que hacer un seguimiento de apoyo más fuerte, para que volvamos a tener un clima de paz y tranquilidad”, dijo.

“Soy de la idea que, si no tenemos seguridad en todo sentido de la palabra, personal, en los barrios, en el centro de la ciudad, no vamos a poder progre-

sar, por lo que se deben implementar medidas y gestionar las acciones para lograr buenos resultados”, acotó.

Con respecto a Carabineros, manifestó que ha sido una institución muy golpeada en los últimos años. Por desgracia, mientras las ciudades estén siendo invadidas por el vandalismo, el narcotráfico, la gente vivirá encerrada en sus casas, dijo. Por ello, se les debe dejar cumplir con su labor como corresponde.

MAYOR CONOCIMIENTO

Consultado el candidato sobre qué le pediría a la comunidad en estas elecciones, respondió que primeramente le solicitaría que averigüen quienes son los candidatos, que los investiguen haciendo un ejercicio mínimo de educación cívica, porque no da lo mismo el concejal o el alcalde que llegue a ocupar un cargo comunal. Esa misma acción se debe hacer con los candidatos a gobernador y como consejeros regionales.